

# Sitzungsprotokoll

---

16.04.2018 18:17 – 18:56  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Sebastian Juri, Bernhard Teuschl, Felicitas Fabricius, Martin Heider, Christina Tögl, Stefan Ertl, Thomas Brunner, Stefanier Ziegler, Mario Schwaiger, Belinda Uhl, David Griesbauer, Lukas Lamster, Peter Pranter, Kajetan Krischan, Carolina Laure

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und bei BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Tadel an alle, die noch nicht bei ihren Dokumenten den Dokumenten Besitzer auf Bits geändert haben.
- Lob an Renè für seinen Einsatz in der StV
- Tadel an die Leute, die Bagru-Eigentum in den Cache geben
- Tadel an an die Leute, die Sachen liegen lassen
- Lob an die Teilnehmer der Stuko-Modularisierungstreffen

## 1 Statusupdates Scrum

Studienführer: Eine Sitzung hat stattgefunden

Sommerfest: Toni-Dave hat Angebote für Bühne, Beschluss für Budget von HV notwendig, Hauptband braucht Ersatz

Estut: keine Neuigkeiten

PBS: keine Neuigkeiten

C-Kurs: USB-Sticks reserviert für Kursteilnehmer

Seminar: Hororar für Trainerin ist zu hoch, es wird noch verhandelt, bzw. Ersatz gesucht.

Bitswear: Das Paket ist nun eingetroffen, bitte bei Chrissi melden zum Größen probieren

Offene: Renè hat ein Banner entworfen, es muss nur noch bestellt werden.

Stefan E übernimmt die Leitung der Story Public Relations

## 2 Spieleabend

Martin möchte einen Spieleabend im Sommersemester organisieren, die StV Mathematik hat Interesse an Zusammenarbeit bekundet.

## 3 Standl

Belinda und Stefan E möchten einen Spritzerstand im Sommersemester organisieren. Es werden fleißige Helfer gesucht.

## 4 Recruiting

Belinda möchte gerne ein neue Recruiting-Event veranstalten, Lukas meldet sich für die Präsentation der StV. Der Termin soll nach dem Seminar stattfinden.

## 5 Modularisierung

Am Freitag fand das erste Treffen statt, es sind noch viele Modulgruppen unbesetzt, es werden in nächster Zeit viele Besprechungen in Untergruppen stattfinden. Dafür werden viele Leute benötigt, damit genügend Leute an den vorgegebenen Termine Zeit haben.

## 6 Studierende meet Fakultät Update

Michael H, Stefan R, Stefan E und Lukas werden am treffen mit der Fakultät Informatik teilnehmen.

## 7 Termine

17.04. HV-Sitzung ab 18:00 17.04. Lunch und Lehre 11:00 – 13:00 Treffen Fakultät Informatik ab 18.04. 17:00 HSi10 Bezirksversammlung am 18.04 ab 18:30 HSi9

## Allfälliges

- Gruppenfotos für den Studienführer: Bernhard braucht ein Gruppenfoto der BITS für den Studienführer. Wegen Regen auf nächste Woche verschoben.
- Christoph DeMarinis bittet um die Bekanntgabe einer ungefähren Anzahl der zu erwartenden Teilnehmer im ESTUT.
- Habil Vogtenhuber, Lamster Hauptmitglied, Stefan R ist Ersatz zusammen mit Erika von StV Mathematik
- Alte Leute auf Mailing-Liste und Chat sollten mal bereinigt werden.